

# RESNARKOBA

## Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Sangrawayang Gelar Cooling System: Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Oct 7, 2024 - 09:42



*Bhabinkamtibmas Polsek Simpenan Polres Sukabumi Sangrawayang Gelar Cooling System: Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024*

Dalam rangka mencegah potensi konflik menjelang Pemilu 2024,

Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, AIPDA Endang Yussyanto, melaksanakan kegiatan **Silaturahmi dan Cooling System** di Kantor Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, pada hari Sabtu, 5 Oktober 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh staf desa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat setempat.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Endang menyampaikan berbagai himbauan penting kepada masyarakat. Pertama, ia menjelaskan tahapan kampanye serta pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) selama pelaksanaan Pemilu Serentak 2024. "Mari kita bersama-sama mendukung kinerja Polri untuk menjaga pemilu yang aman, damai, dan sejuk, serta menolak berita hoaks dan ujaran kebencian yang dapat memecah belah persaudaraan," ujarnya.

AIPDA Endang juga memberikan penjelasan tentang **Cooling System** sebagai langkah antisipasi terhadap potensi konflik di masyarakat. "Persatuan dan kesatuan bangsa sangat penting untuk menjaga agar pemilu berjalan dengan aman dan damai," tambahnya.

Kegiatan ini juga menyoroti isu-isu lain yang perlu diperhatikan, seperti perlunya sosialisasi mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), serta mengingatkan para remaja untuk menjauhi perilaku negatif seperti kenakalan remaja, narkoba, dan tawuran. Selain itu, AIPDA Endang mengingatkan masyarakat untuk tidak membakar lahan pertanian dan waspada terhadap potensi bencana alam.

Menutup kegiatan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui Pos Kamling. "Apabila ada hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada pihak Kepolisian Sektor Simpenan maupun Bhabinkamtibmas," tegasnya.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan kondusif, mencerminkan semangat masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pemilu. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga persatuan dan keamanan di tengah menjelang Pemilu 2024.